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藤枝市教育委員会 令和６年１０月定例会会議録 
 
 
１ 開 催 日  令和６年１０月３１日 
 
 
２ 場      所  藤枝市役所西館５階 第２委員会室 
 
 
３ 会議に附した事項  （別紙のとおり） 
 
 
４ 出 席 委 員  教 育 長  中村 禎 
 

教育長職務代理者  永田 奈央美 
 

 委      員  福與 繁太郎 
 
委      員  渡邊 博文 

 
５ 欠 席 委 員  委      員  永田 恵実子 
 
 
  
６ 出席した事務局職員  教 育 部 長  増井 孝典 
 

教 育 政 策 課 長  金原 雅之 
 

学 校 教 育 監  小山 純一 
 
主 席 指 導 主 事  道越 洋美 

  
学 校 給 食 課 長  村松 雅弘 
 
生 涯 学 習 課 長  小西 ゆう子 
  
図 書 課 長  杉本 守 

 
        

 
総 務 係 長  目崎 真吾 
 
書      記  石川 聡美 

 

  



教育委員会 令和６年１０月定例会 
 

 

日 時  令和６年１０月３１日 午前１０時 

場 所  藤枝市役所西館５階 第２委員会室 

 

 

１ 開       会  午前１０時 

 

 

２ 会議録署名委員氏名  福與繁太郎委員、渡邊博文委員 

 

 

３ 日程第１ 

 

  第 19 号議案  藤枝市立小・中学校通学区域の調査審議について 

 

   

４ 日程第２  諸般の報告 

 

 〇令和７年度予算要求の内容について 

教育政策課長  学校体育館の空調設備整備事業について 

          児童生徒用パソコンの更新について 

  学校教育監   幼保こ小との連携について 

          登校支援教室の増設と指導員の増員について 

  学校給食課長  新学校給食センター関連事業の概要について 

生涯学習課長  自然体験教室について 

  図書課長    読み聞かせボランティア養成事業について 

 

〇生涯学習課長  藤枝市民大学の「グッドデザイン賞 2024」受賞について 

 

 〇図書課長    第１７回よむゾーくん大賞の作品募集について 

 

 

５ 閉       会  午前１０時５０分 

 

  



開  会    午前１０時 

 

日程第１ 

 

第 19 号議案  藤枝市立小・中学校通学区域の調査審議について 

 

  日程第２ 

〇令和７年度予算要求の内容について 

学校体育館の空調設備整備事業について 

 

   児童生徒用パソコンの更新について 

 

 

   

福與委員  青島小より大洲小の方が近いと思われる。要望どおり、大洲小

学区に変更することが妥当であると考える。 

   

   

渡邊委員  ガス式、電気式のそれぞれのメリット、デメリットはなにか。 

 

教育政策課長  ガス式の方がランニングコストが安い。デメリットは都市ガス

区域以外の学校はガス式にできないこと。 

電気式は都市ガス区域以外にある学校にも設置できるが、大風

量ＥＨＰのいわゆるバズーカと呼ばれるものは、ガス式のもの

に比べて音や風が強く感じられ、授業に支障が出る可能性があ

る。 

   

   

永田奈央美委員  資料に「共同編集」とあるが、協働的な学びができることから

「協働編集」にしたほうが動機としてあっているのではない

か。 

 

教育政策課長  そのように変更する。 

 

永田奈央美委員  Windows から Chrome に変わることで、他市の教員とも情報共有

が可能になったと思う。このまま進めていただきたい。 

 

渡邊委員  端末更新の頻度はどのくらいか。 

 

教育政策課長  現在使用している端末は令和２年度に購入したもので、５年で

機器の更新が必要と考え、令和７年に更新する予定である。こ

れは全国的に同じ流れで、県教委から県内市町に向けて共同調

達の話もあった。 

 



   幼保こ小との連携について 

 

登校支援教室の増設と指導員の増員について 

 

   新学校給食センター関連事業の概要について 

 

   自然体験教室について 

 

   読み聞かせボランティア養成事業について 

 

  〇藤枝市民大学の「グッドデザイン賞 2024」受賞について 

 

  〇第１７回よむゾーくん大賞の作品募集について 

   

  なし 

   

   

なし 

   

   

  なし 

   

   

  なし 

   

   

  なし 

   

   

永田奈央美委員  学習歴のデジタル証明にグッドデザイン賞の「Ｇマーク」を付

けたら価値が上がると思う。 

 

生涯学習課長  今後、そのように進めていきたい。 

 

   

永田奈央美委員  「チャットＧＴＰなどの～」とあるが、子どもたちの間ではチ

ャットＧＴＰよりも Canva の方が使われているように感じる。

募集要項に加えた方がいいのではないか。 

 

図書課長  そのように変更させていただく。 

 

福與委員  応募数が毎年増えているようで素晴らしいと思う。 



 

 

閉  会    午前１０時５０分 

 

過去に選考に参加させていただいたが、一つ一つの作品を確認

するのがとても大変だった。今年の図書館協議会員は何人いる

のか。 

 

図書課長  図書館協議会員は８名。 

協議会員が応募されたすべての作品を確認するのは大きな負担

になるため、図書課職員が事前選考を行い、１００～２００作

品程度まで絞り込んでいる。 

   


